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Niederschrift 
 
über die Sitzung des Seniorenbeirates der Gemeinde Schönberg (SCHÖN/SB/04/2012) 

vom 08.08.2012 
 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Hans-Herbert Buchholz  

Mitglieder 
Frau Marlis Bühmann  
Herr Jochen Kawaters  
Frau Emmi Schade  
Herr Jürgen Sievers  
Frau Monika Iris Sievers  
Herr Jürgen Vorberg  
 
 
Abwesend: 
 
 
Beginn: 14:30 Uhr 
Ende 15:45 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Schönberg, Bahnhofstr. 2a, "Sprüttenhuus" 
 
Der Beiratsvorsitzende eröffnet die Sitzung um 14.30 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Er 
stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und die Beschlussfähigkeit ge-
geben ist. 
 
Änderungs- oder Ergänzungswünsche zur Tagesordnung liegen nicht vor, diese lautet damit 
wie folgt: 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Einwohnerfragestunde  
   
 2.   Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung vom ......  

und Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten 
Beschlüsse 

 

   
 3.   Berichte des Vorstandes zu bisherigen Aktivitäten  
   
 4.   Runder Tisch Soziales AK 1 (Alt und Jung)  
   
 5.   Vorträge 11.10.2012 und Jahr 2013  
   
 6.   Sachstand "Fitness für Senioren"  
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 7.   Bericht Info-Treff ÖPNV Kreis Plön 21.06.2012  
   
 8.   Aktivitäten Senioreneinrichtungen  
   
 9.   Verschiedenes  
   
 10.   Bekanntgaben und Anfragen  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Einwohnerfragestunde 
 
Es sind keine Einwohner anwesend.  
 
 
 
TO-Punkt  2: Niederschrift der Sitzung des Seniorenbeirates vom 13.06.2012 
 
Die Niederschrift vom 13.06.2012 wird verlesen und anerkannt.  
 
 
 
TO-Punkt  3: Berichte des Vorstandes zu bisherigen Aktivitäten 
 
Es wird die Verkehrsberuhigung mit Tempo 30 im Stakendorfer Tor angesprochen. Herr 
Buchholz wird ein Gespräch mit dem Bauhof führen. Falls nötig soll Herr Bürgermeister Zur-
straßen ebenfalls angesprochen werden. 
 
Die Podologie in Schönberg wird erst Ende August 2012 eröffnen. 
 
Die Busfahrt wurde mangels Beteiligung abgesagt. Es lag nur eine Anmeldung vor. 
 
Die Gemeinde Schönberg soll angesprochen werden, ob sie einen Zuschuss zu den Bus-
fahrten geben wird. 
 
 
 
TO-Punkt  4: Runder Tisch Soziales AK 1 (Alt und Jung) 
 
Nächster Termin AK 1 im Kinder- und Jugendhaus festgelegt. 
 
 
 
TO-Punkt  5: Vorträge 11.10.2012 und Jahr 2013 
 
Gemeinsam mit dem Sozialverband sind in 2013 3 Vorträge geplant. 
 
 
 
TO-Punkt  6: Sachstand "Fitness für Senioren" 
 
Die Gemeinde Schönberg hat entschieden, in der Fußgängerzone Fitnessgeräte für Senio-
ren aufzustellen. Vorgesehen ist der Platz vor der ehem. Filiale Schlecker. 
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TO-Punkt  7: Bericht Info-Treff ÖPNV Kreis Plön 21.06.2012 
 
Busverbindung nach Heikendorf und Preetz wurden wieder angesprochen. Diesbezüglich 
waren Unterlagen von Herrn Buchholz an den Seniorenbeirat verteilt worden. 
 
Kritik von den Teilnehmern des Seniorenbeirates bezüglich ……. wird im Protokoll vermerkt. 
 
Herr Krawaters und Herr Buchholz sagen zu, sich um den Informationsfluss bezüglich ……… 
zu kümmern. 
 
 
 
TO-Punkt  8: Aktivitäten Senioreneinrichtungen 
 
In der Senioreneinrichtung Ostseemuschel soll es eine Veranstaltung geben. Vorschläge zur 
Art der Veranstaltung kommen von den Beiratsmitgliedern: Frage und Antwortspiel, Musik, 
Vorlesen. 
 
Termin soll mit der Ostseemuschel abgesprochen werden. Bei einer Musikveranstaltung wird 
der Seniorenbeirat die Musik bezahlen. 
 
Diese Art der Veranstaltung soll eine einmalige Angelegenheit bleiben. 
 
 
 
TO-Punkt  9: Verschiedenes 
 
Die Bewohner des ASB bemängeln, dass auf der Behindertentoilette im öffentlichen WC 
(Parkplatz Schönberger Strand) keine Griffe existieren. 
Es ergeht eine Bitte an die Gemeinde, alle Behinderten WC’s zu überprüfen. 
 
Weiter werden die Bänke in der Fußgängerzone bemängelt, da diese für die Senioren zu 
niedrig sind. 
 
Außerdem wird berichtet, dass die Hinweisschilder zur Benutzung der Parkscheibe teilweise 
schlecht zu lesen sind. 
 
 
 
TO-Punkt  10: Bekanntgaben und Anfragen 
 
Es wird veranlasst, dass der Seniorenbeirat nur noch 10 Exemplare der Zeitschrift „forum“ 
erhält. 
Es wurde festgestellt, dass in der Posteingangsstelle im Rathaus keine Verteilerliste vorliegt. 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

Hans-Herbert Buchholz Heike Lüdke Sönke Körber 
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- Beiratsvorsitzender - - Protokollführerin - - Amtsdirektor - 
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